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Eine starke Gewerkschaft wie die IG Metall ist auch 
heute noch von Bedeutung, denn Tarifverträge brin-

gen Sicherheit für die Beschäftigten und für die Arbeitge-
ber. Sie tragen somit auch zum sozialen Frieden bei. 

Geregelte Einkommen sind notwendig, denn mit dem 
monatlichen Einkommen plant man auch Ausgaben. 
Nur Menschen, die ein Einkommen zum Auskommen 
haben, können durch Kaufkraft die Konjunktur und auch 
mein Geschäft, beziehungsweise meine ganze Branche 
beleben. Ich bin Koch und Gastronom und betreibe mit 
meinem Team ein Betriebsrestaurant in Freiburg. Und 
mein Team und ich freuen uns über viele Gäste – gerade 
auch aus dem Bereich der IG Metall.

Der IG Metall wünsche ich weiterhin, dass sie die Kraft 
hat, die Lebensbedingungen der nachwachsenden Gene-
ration verlässlich mitzugestalten. Und dass sie immer die 
Menschen hat, die die Aufgaben sehen, Ziele defi nieren 
und auch die Mitglieder dafür begeistern können.

Holger Radenz
Kantinenchef AOK-Forum, 
Freiburg


